

## **Pressemitteilung**

02.02.2023 / 2.205 Zeichen

### **Weltkrebstag am 04.02.2023**

Urologen des Krankenhauses Maria-Hilf Krefeld erhalten Auszeichnung für die Behandlung von Prostata-, Blasen- und Nierentumoren

Nach einem umfassenden externen Audit ist das urologische Team um Dr. Jens Westphal, Chefarzt der Klinik für Urologie, Kinderurologie, Urogynäkologie und Andrologie, jetzt nach den Standards der Gesellschaft Uro-Cert e.V. zertifiziert. Der Verband urologischer Kompetenzzentren e. V. verleiht diese Auszeichnung an Kliniken, die gemeinsam mit kooperierenden Praxen eine Diagnostik und Therapie anbieten, die konform mit internationalen Leitlinien ist. Das Zertifikat darf drei Jahre lang geführt werden und gilt im Krankenhaus Maria-Hilf für die Tumoreinheiten Prostata, Harnblase und Niere.

Dr. Westphal erklärt: „Diese Auszeichnung freut uns besonders, da wir unser Know-how im Bereich Urologie in den letzten Jahren immer weiter ausgebaut haben. Die Spezialisten in unserem Team behandeln Patientinnen und Patienten immer auch im Hinblick auf die Vorsorge und Nachsorge in Kooperation mit unseren niedergelassenen Partnern besonders gewissenhaft. Im Bereich Prostata- oder Harnblasenkrebs sind rechtzeitige Untersuchungen einfach von großer Bedeutung und bei frühem Entdecken auch gut behandelbar.“

Dr. Kamran Karim leitet die uro-onkologische Chemotherapie der Klinik und sagt: „Wir haben uns im Team spezialisiert auf die Behandlung von bösartigen Tumoren im urologischen und urogenitalen Bereich. Die Auszeichnung der Gesellschaft Uro-Cert ist für uns ein schönes Ergebnis unserer täglichen Arbeit mit unseren Patienten. Übrigens: Alle Chemotherapien bei urologischen Tumoren führen wir eigenständig durch.“

Die Uro-Cert-Auszeichnung fördert eine überdurchschnittliche Versorgungsqualität und legt viel Wert auf eine gute Struktur- und Prozessqualität. Das zeigt sich dann auch nach außen. Gleichzeitig dient sie dem Wissenstransfer zwischen den Kliniken, die als Kompetenzzentren ausgewiesen

sind und der Zugang zu qualifizierten Zweitmeinungen wird erleichtert. Auch der Kontakt zu Patientenvereinigungen und Selbsthilfegruppen wird durch Uro-Cert hergestellt – ganz im Sinne der behandelnden Ärztinnen und Ärzte im Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld.

#### *DER 4. FEBRUAR IST WELTKREBSTAG*

Am 4. Februar 2023 findet zum 23. Mal der Weltkrebstag statt. Das Motto der Internationalen Vereinigung gegen Krebs (UICC) dazu lautet „Versorgungslücken schließen“.

Die Deutsche Krebshilfe nimmt den Weltkrebstag zum Anlass, verstärkt über die Möglichkeiten der Krebsprävention und der -früherkennung sowie die aktuellen Entwicklungen auf den Gebieten der Diagnose, Therapie und Nachsorge zu informieren.

[Weltkrebstag \(krebshilfe.de\)](https://www.krebshilfe.de)

---

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jeziarski

Leiter Unternehmenskommunikation

Alexianer Krefeld GmbH

T (02151) 334-5102

f.jeziarski@alexianer.de

www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer GmbH ist eins der größten katholischen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in elf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 30.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe des 800 Jahre alten Alexianerordens bewahrt. Die Alexianer GmbH arbeitet zum Wohle der Menschen. 2020 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,6 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Alexianer-Wohnverbund Krefeld (für Menschen mit geistigen und psychischen Behinderungen)
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Alexianer-Tagespflege (für Menschen mit Demenz)
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- KreVital – Institut für Gesundheitsförderung
- Alexianer Akademie für Pflege

St. Martinus-Krankenhaus Düsseldorf-Bilk

(im Verbund der Dernbacher Gruppe Katharina Kasper)